



Les noces d'Or



La réaction des gens au mot " 50 ans de mariage" été intéressant.

Quel est votre secret?

Il fallait avoir une raison particulier!

C'est rare de nos jours

Félicitations - C'est beau

Ma réponse principale fut: "A notre mariage j'ai promis, de rester fidèle avec l'aide de Dieu"!

Un mariage difficile ? Oui...



Un mariage est un rouage souvent compliquer et il y a beaucoup de choses qu'on ne s'imagine pas, mais Dieu ne se trompe jamais.

Il est important que des mouvements d'une vieille machine d'un bateau sont régulièrement révisé et graisser.

Je pense que nous avons par fois aussi besoin d'une révision et une onction renouvelées par la Grâce infinie, du Roi des Roi que nous servons. Sans son aide nous ne serions pas arrivé.

une petite anecdote: Jeune fille "chrétienne convaincue", mon souhait été, un jour avoir le mari que Dieu avait préparé pour moi (ou moi pour lui).

Lorsque je confrontais à deux reprises UN GROS PROBLÈME de couple, alors que j'allais pleurer au pied de mon lit, la réponse claire: "N'avais-tu pas voulu celui que j'ai prévu pour toi?" Eh ben oui, alors ... en général ce GROS PROBLÈME devenais rapidement petit.

Bien sur on pourrait écrire des livres.



Se rechercher

malgré une grande famille se prendre du temps un pour l'autre, s'aimer c'est aussi "la créativité".

Cantique 5:1

J'entre dans mon jardin, ma fiancée; Je cueille ma myrrhe avec mes aromates, ...
Être une bonne odeur un pour l'autre

Avoir des amis

avec qui on tire sur la même ficelle. Rire, sortir, voyager ensemble...



**Mon bouquet de Lys
l'appartement entiers et parfumé**

Psaumes 32:8

Je t'instruirai et te montrerai la voie que tu dois suivre; Je te conseillerai, j'aurai le regard sur toi. Ce verset est dans nos bagues d'alliance. Combien de fois nous avons précisément besoin de ces paroles. Recherche-moi de tout ton être. Je désire me laisser trouver par toi et j'oriente les événements de ta vie dans cette intention. Oh combien Dieu est bon.

Le suite ...

C'est le bon moment

Je me prépare pour la révision de ma hanche, ma prothèse a déjà 25 ans. Il y a un descellement qui a besoin de recevoir une réparation. Après plusieurs mois d'attente me voilà seulement une semaine avant l'opération.

il y a env. 2 semaines dans l'intimité avec Jésus j'ai reçu une vision. Je me suis trouvé dans la salle de réveil. J'ai vu les médecins heureux et satisfaits. Un peu plus tard je me voyais sur un lit et toute était blanc et comme à travers un voile j'ai vu des personnes occupées, autour de moi et je vois des anges. Je réalise alors une fine rosée d'or venir d'en haut. (à savoir que c'est une présence de la Gloire de Dieu). Pour moi c'est une joie car je sait que Dieu prend soin de moi et je me prépare sereinement.



Après l'opération le TITRE sera la prière et ...

Petit mot au sujet de cette lettre:

- Les lettres partiront sans être corrigées, donc "ça sera mon français" personnel (et non professionnel)
- C'est mon plaisir de partager un peu de moi et j'espère que ça peut vous encourager.
- Je me réjouis par cette manière de rester en contact, et "être une lumière dans ses temps" !
- Chacun est libre de partager cette lettre ou de se désinscrire, en bas de la page